

# ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC.

SYNDICS AUTORISÉS EN INSOLVABILITÉ  
LICENSED INSOLVENCY TRUSTEES



## AVIS DE VENTE PAR SOUMISSION DANS L'AFFAIRE DE LA FAILLITE DE :

**LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**  
1251 Beaubien Street East  
Montréal, Québec  
H2S 1V1

**ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC** es-qualité de syndic dans l'affaire de la faillite de la compagnie ci-haut mentionnée offre de vendre les actifs.

### DESCRIPTION DES ACTIFS

- LOT #1      Marchandises et Inventaire**
- LOT #2      Équipement et Accessoires**
- LOT #3      Propriété Intellectuelle**

Seules les soumissions scellées et indiquant "Soumission pour **LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**" seront reçues au bureau du syndic, jusqu'à vendredi le 30 janvier 2026 à 11h30 de l'avant-midi pour l'achat de ces actifs.

### INSPECTION DES ACTIFS

Les actifs pourront être inspecté, le mardi 27 janvier 2026 entre 10h et 13h dans les locaux de la compagnie débitrice.

### CONDITIONS DE VENTE

Les conditions de vente, lesquelles forment une partie intégrale d'une soumission et une liste d'inventaire seront en attachements avec le courriel.

### OUVERTURE DES SOUMISSIONS

Veuillez soumettre votre offre à notre bureau au 1134 St Catherine Ouest, bureau 900 à Montréal, Québec, H3B 1H4 au plus tard jusqu'à vendredi le 30 janvier 2026 à 11h30 de l'avant-midi date à laquelle toutes les offres reçues seront ouvertes. Les offres peuvent également être envoyés via courriel [arthur.blumer@ablumerai.com](mailto:arthur.blumer@ablumerai.com) ou à [melanie.neves@ablumerai.com](mailto:melanie.neves@ablumerai.com).

# ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC.

SYNDICS AUTORISÉS EN INSOLVABILITÉ  
LICENSED INSOLVENCY TRUSTEES



## NOTICE OF SALE BY TENDER IN THE MATTER OF THE BANKRUPTCY:

### LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.

1251 Beaubien Street East

Montréal, Québec

H2S 1V1

ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC., in its capacity as trustee in the bankruptcy offers to sell the following:

### DESCRIPTION OF THE ASSETS

**LOT #1      Merchandise and Inventory**

**LOT #2      Equipment and Accessories**

**LOT #3      Intellectual Property**

Sealed tenders indicating "Tender for LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.. on the envelope will be received at the office of the trustee, Friday January 30<sup>th</sup>, 2026 at 11:30 o'clock in the forenoon for the purchase of these assets.

### INSPECTION OF THE ASSETS

The assets may be inspected on Tuesday January 27<sup>th</sup>, 2026 between the hours of 10:00 am to 1:00pm at the premises of the debtor company.

### CONDITIONS OF SALE

The conditions of sale, which form an integral part of any tender offer, and an inventory listing will be attached to this email.

### OPENING OF TENDERS

Please submit your bid to our office at 1134 St Catherine West, Suite 900 in Montreal, Quebec, H3B 1H4 Friday January 30<sup>th</sup>, 2026 at 11:30 o'clock in the forenoon at which time all bids received will be opened. Offers can also be sent via email to [arthur.blumer@ablumerai.com](mailto:arthur.blumer@ablumerai.com) or [melanie.neves@ablumerai.com](mailto:melanie.neves@ablumerai.com).

**CONDITIONS DE VENTE DANS L'AFFAIRE DE LA FAILLITE DE :**

**LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**  
1251 Beaubien Street East  
Montréal, Québec  
H2S 1V1

1. Comptant ou selon les termes acceptés par le syndic.
2. **TOUTE SOUMISSION GLOBALE DEVRA INDIQUER LE PRIX OFFERT POUR CHAQUE LOT.**
3. Le syndic se réserve le droit de rejeter toute offre.
4. Seules les enveloppes cachetées et identifiées "**SOUMISSION LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**." seront considérées.
5. Dans le cas où le syndic est incapable de livrer tout actif ou si n'importe lesquels desdits actifs avaient été donnés en garantie, le syndic aura l'option d'effectuer les arrangements nécessaires pour libérer ces actifs ou exclure ces actifs de la vente. Dans ce dernier cas, le montant de la soumission sera ajusté par un montant à être convenu entre le syndic et le soumissionnaire ou par arbitrage.
6. Les soumissions seront acceptées sur la base que l'acheteur a inspecté les biens et aucune garantie sur la condition, la valeur, la qualité marchande ou la description n'est formulée ni peut être considérée comme implicite. Toute différence sera corrigée à la livraison.
7. L'acheteur prendra possession des biens dans l'état et à l'endroit où ils sont, à ses frais sans aucune responsabilité de la part du syndic. Tout dommage pouvant survenir sur les lieux pendant le déménagement des actifs sera entièrement la responsabilité de l'acheteur.
8. **Toutes taxes applicables à la vente, incluant la taxe sur les produits et services et la taxe provinciale si exigible, devront être payées par l'acheteur en sus du montant offert dans la soumission.**
9. L'offre la plus élevée ou toute offre ne sera pas nécessairement acceptée.
10. Les soumissions présentées constituent une offre ferme et ne peuvent être retirées.
11. Le syndic pourra toujours retirer son acceptation de l'offre avant la livraison de la totalité des actifs visés dans l'acceptation dans les circonstances où le syndic serait dans l'impossibilité de livrer les actifs pour une raison quelconque. Dans une telle éventualité, le syndic remboursera l'acompte versé par le soumissionnaire et ce dernier ne pourra plus faire valoir aucun droit.
12. Le syndic se réserve le droit relativement à l'acceptation des offres, de renoncer à une ou à toutes les conditions ci-dessus énumérées. Toute personne offrant ses services dans le but de vendre les actifs pour le syndic doit indiquer une garantie minimum dans son offre et doit remettre le montant de cette garantie minimum sur acceptation de l'offre.
13. Toutes les soumissions seront ouverte au bureau du syndic à Montréal le jusqu'à vendredi le 30 janvier 2026 à 11h30 de l'avant-midi.

**ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC**  
1134 Ste Catherine  
Suite 900  
Montreal, Quebec  
H3B 1H4

**CONDITIONS OF SALE IN THE MATTER OF THE BANKRUPTCY OF:**

**LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**  
1251 Beaubien Street East  
Montréal, Québec  
H2S 1V1

1. Cash or at such terms acceptable to the trustee.
2. **A BULK BID MUST INCLUDE A SEPARATE ALLOCATION FOR EACH LOT.**
3. The trustee has the right to reject any and/or all tenders.
4. Only sealed envelopes marked "**TENDER FOR LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**" be considered.
5. Should the trustee be unable to deliver any of the assets or should any of the said assets be found to be encumbered, the trustee shall have the option to arrange for discharge of the encumbrance or to exclude these assets from the sale, in which case the tender price shall be adjusted by an amount to be agreed upon between the trustee and the successful bidder, failing which by arbitration.
6. Tenders will be accepted on the basis that the purchaser has inspected the assets and no warranty as to condition, value, merchantability or description is expressed or can be implied. Any discrepancy will be adjusted upon delivery.
7. The purchaser will take possession of the assets on an **as is, where is** basis at his own cost, without any liability on the part of the trustee. Any damages to premises incurred while removing the assets are the responsibility of the purchaser.
8. **All taxes in connection with the sale, including federal goods and services tax and the provincial sales tax, if exigible, are to be paid by the purchaser over and above the purchase price.**
9. The highest or any offer will not necessarily be accepted.
10. The bids submitted constitute a firm and legal offer and cannot be revoked.
11. The trustee shall have the right to withdraw its acceptance of any offer at any time prior to delivery of all the assets to which the acceptance relates if for any reason the trustee is unable to deliver same. In the event that the trustee withdraws its acceptance, the trustee will refund any amount received from the offerer on account of the purchase price and the offerer will thereafter have no further rights.
12. The trustee reserves the right, with regard to the acceptance of the tenders, to waive any or all of the aforementioned conditions. Any party offering services to sell the assets for the trustee must indicate the minimum guaranteed amount in the offer and must remit same upon acceptance of the offer.
13. All tenderers will be opened at the Montreal office of the Trustee on **Friday January 30<sup>th</sup>, 2026 at 11:30 o'clock in the forenoon**

**ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC**  
1134 Ste Catherine  
Suite 900  
Montreal, Quebec  
H3B 1H4



DANS L'AFFAIRE DE LA FAILLITE DE: (2026/01/13)

LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.  
1251 RUE BEAUBIEN EST  
MONTRÉAL, QC.

PRÉPARÉ POUR LA FIRME DE:



**ARTHUR BLUMER & ASSOCIÉS INC.**  
SYNDICS AUTORISÉS EN INSOLVABILITÉ  
LICENSED INSOLVENCY TRUSTEES

# LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.

## SOMMAIRE

---

LOT 1	MARCHANDISE EN INVENTAIRE	1
LOT 2	ÉQUIPEMENT ET ACCESSOIRES	2
LOT 3	PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE	4

## ITEMS EXCLUS DE LA VENTE

PROPRIÉTÉ D'AUTRUI	5
--------------------	---

## Annexe

- Personne préparant l'inventaire
- Déclaration du débiteur
- Assurance
- Hydro/Gaz

---

## DOSSIER: LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.

### LOT 1: MARCHANDISE EN INVENTAIRE

---

Item	Qté	Description	Total
1.	MARCHANDISES COMPRENANT : VITAMINES, THÉS, HUILES, SAUCES, HUILES ESSENTIELLES, ALIMENTS SURGELÉS, VIN, SIROPS, FROMAGE, COLLATIONS, BOISSONS, PÂTES, GRAINS, GRAINS DE CAFÉ, CHANDELLES, DIFFUSEURS, ACCESSOIRES BIEN-ÊTRE, PRODUITS DE NETTOYAGE NATURELS —	   	<b>VALEUR AU DÉTAIL ESTIMÉE    70 000</b>

---

Inventaire par



**DOSSIER: LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**

**LOT 2: ÉQUIPEMENT**

<i>Item</i>	<i>Qté</i>	<i>Description</i>	<i>Total</i>	
1.	1	<p>ENSEMBLE COMPRENANT: 1<sup>ER</sup> ÉTAGE</p> <p>3 PRÉSENTOIRES EN BOIS</p> <p>2 TABLES EN BOIS AVEC PORTES</p> <p>6 TABLES-CAISSES EN BOIS</p> <p>1 TABLE EN BOIS / COMPTOIR DE PRÉSENTATION</p> <p>3 BUREAUX EN BOIS DIVERS</p> <p>1 CHAISE EN BOIS</p> <p>2 TABOURETS EN BOIS</p> <p>8 PETIT CHARIOTS D'ÉPICERIES</p> <p>1 LOT PANIERS D'ÉPICERIE</p> <p>3 ENSEMBLES DE BOITES DE PRÉSENTATION</p> <p>3 ÉTAGÈRES</p> <p>2 BIBLIOTHÈQUE PRÉSENTOIRES EN BOIS</p> <p>14 ÉTAGÈRES EN BOIS</p> <p>2 PRÉSENTOIRES EN MÉTAL</p> <p>2 PRÉSENTOIR VITRÉ</p> <p>1 PRÉSENTOIR RÉFRIGÉRÉ LIQUEURS "OMCAN"</p> <p>1 PRÉSENTOIR RÉFRIGÉRÉ "TRUE"</p> <p>MDL: GDM 19</p> <p>1 CONGÉLATEUR VERTICAL "DANAIR"</p> <p>MDL: NRG-2-GDF-54-HC</p> <p>1 RÉFRIGÉRATEUR MATKO 2 PORTES COULISSANTES</p> <p>MDL: RIC-50</p> <p>1 GLACIÈRE "WOODS"</p> <p>1 UNITE DISTRIBUTRICES DE GRAINS DE CAFÉ (17)</p> <p>1 UNITÉ DISTRIBUTRICE NOIX (13)</p> <p>1 MOULIN À CAFÉ "BUNN"</p>	   	7000
2.	1	<p>ENSEMBLE COMPRENANT:</p> <p>1 SYSTÈME DE POINTE DE VENTE INCLUANT TIROIR CAISSE/ÉCRAN/SCANNER/IMPRIMANTE</p> <p>1 BALANCE NUMÉRIQUE DS-984SC</p> <p>2 ESCABEAUX</p> <p>1 ÉCHELLE</p> <p>1 SCEAU ESSOREUSE</p> <p>3 CONTENEUR EN PLASTIQUE</p> <p>1 TOUR DE CULTURE VERTICAL</p>	 	1000

Inventaire par



**DOSSIER: LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**

**LOT 2: ÉQUIPEMENT**

<i>Item</i>	<i>Qté</i>	<i>Description</i>	<i>Total</i>	
3.	1	<p>ENSEMBLE COMPRENANT: <b>Sous-Sol</b></p> <p>1 SYSTÈME AUDIO "TECHNICS" AVEC HAUT PARLEUR</p> <p>1 LECTEUR CD "TEAC"</p> <p>1 ORDINATEUR "HP" AVEC 2 ÉCRANS/CLAVIER</p> <p>1 IMPRIMANTE "BROTHER"</p> <p>1 TÉLÉPHONE</p> <p>1 CLASSEUR</p> <p>1 ARMOIRE EN BOIS</p> <p>5 TABLES DE TRAVAIL EN BOIS</p> <p>1 CHAISE EN BOIS</p> <p>1 ENSEMBLE CASIER EN MÉTAL</p> <p>1 LOT PANIER EN OSIER</p> <p>1 FOUR GRILLE PAIN "HAMILTON BEACH"</p> <p>1 FOUR MICRO-ONDE "PROCTOR SILEX"</p> <p>1 BOUILLOIRE</p> <p>1 BALANCE KIOTECH</p> <p>1 CHAMBRE FROIDE ± 7' X 7'</p> <p>1 SCELLEUSE À PELLICULE</p> <p>1 SCELLEUSE À SAC EN PLASTIQUE</p> <p>1 PETIT COMPRESSEUR "HYUNDAI"</p> <p>1 BALAYEUSE "MILWAKEE"</p> <p>1 TOUR DE CULTURE VERTICAL</p> <p>1 CONGÉLATEUR HORIZONTAL "DANBY"</p> <p>1 DISTRIBUTRICE À BOISSON CHAUDE</p> <p>1 LOT PRÉSENTOIRS EN MÉTAL/BOIS</p>	    	2200

**VALEUR MARCHANDE 10200**

---

**DOSSIER : LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.**

**LOT 3 : PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE**

<i>Item</i>	<i>Qté</i>	<i>Description</i>	<i>Total</i>
<b>TOUTES LES PROPRIÉTÉS INTELLECTUELLES Y COMPRIS, SANS LIMITATION TOUS LES DROITS ET INTÉRÊTS DANS LES NOMS, MARQUES, BREVETS, ACCORDS DE LICENCE, DESSINS TECHNIQUES, SECRETS COMMERCIAUX, LISTES DE CLIENTS, NUMÉROS DE TÉLÉPHONES, SITE WEB ET TOUS LES AUTRES ACTIFS INCORPORELS.</b>			

---

Inventaire par



---

## EXCLUS DE LA VENTE

DOSSIER: LE TOURNESOL BOUTIQUE SANTÉ INC.

### PROPRIÉTÉ D'AUTRUI/LOCATION

<i>Item</i>	<i>Qté</i>	<i>Description</i>
1	FRIGIDAIRE AVEC TOUR "GUTSY"	
1	APPAREIL INTERAC	
1	MODEM	BELL

---

Inventaire par